



# Das *E-Bike* Paradies *Emmental*

Das Emmental – seit über 111 Jahren die Heimat der Vögel AG – ist ein wahrer Hügelhimmel oder eben «Hügu Himu». Die liebliche Landschaft, das Meer aus Hügeln und Tälern und die Aussicht auf Jura und Alpen machen diesen Vergleich zutreffend. Seit in diesem Tal das E-Bike erfunden wurde, bietet das Zweirad auf sanfte und lautlose Weise einen famosen Einstieg in dieses Genusslabirinth. Der «Hügu Himu» bietet ein Set der schönsten E-Bike-Touren schweizweit. Dabei wechsellern sich herrliche Ausblicke, prächtige Höfe, lauschige Gaststätten und gut gelaunte Kühe ab.

Die Tradition des genüsslichen Radfahrens ist nicht neu für das Emmental. Schon vor 20 Jahren entstand hier die erste Etappe der Herzroute, die genau dieses Potenzial zelebrierte. Kretenlagen mit Fernsicht, liebreizende Landschaft mit ursprünglicher Baukultur und herzliche Gastfreundschaft haben schon damals die Herzen der Radelnden erobert. Nach und nach wurde diese Qualität weiterentwickelt in Form von beschilderten Strecken, die genau diesen Genuss bieten. Und davon gibt es inzwischen einige. Ab Mai 2023 sind es über 600 Kilometer ausgeschilderte Strecken, welche das Emmental zum E-Bike-Paradies der Schweiz machen. Nirgends sonst kann man so genussvoll, verkehrssarm und abwechslungsreich über und um die Hügel pedalen.

#### Zwei neue Herzschlaufen

Die neuesten Strecken nennen sich «Herzschlaufe Langnau» und «Herzschlaufe Gotthelf» und sind erneut Kooperationen mit der Herzroute, welche die Routen dem Emmental auf den Leib geschneidert hat. Burgdorf, Langnau und Sumiswald werden zu den Ausgangspunkten vielfältiger Tagestouren, die man in dieser herrlichen Hügellandschaft erleben kann, kombiniert mit stilvollen Übernachtungsmöglichkeiten und währschafter Küche. Hier trifft man auf eine Schweiz, die entspannen lässt, die Traditionen zelebriert und Stadt und Land verbindet.

#### Sechs einzigartige Rundtouren

«Es ist diese Fülle und Vielfalt, welche das Emmental zum Paradies macht.», sagt Isabella Hollenstein, Leiterin Emmental Tourismus. Auf sechs hochwertigen Tagestouren sind Abstecher in alle Richtungen möglich und die Strecken können frei kombiniert werden. Eine interaktive Karte zeigt alle Erlebnis- und Genussstationen entlang der Strecken auf.

Mit der Vermietung von E-Bikes durch Rent a Bike in Langnau, Burgdorf und Affoltern ist auch die Anreise per Zug und Bus sorgenfrei. Unterwegs bieten über 20 «Stromhügel» kostenlose Energie für das E-Bike. Eine Übersicht über die unterschiedlichen Rundstrecken und Angebote sind unter [huegu-himu.ch](http://huegu-himu.ch) ersichtlich. Dort sind auch all die Gasthöfe und Angebote zu finden, welche das Unterwegssein in den Hügeln so himmlisch machen.

Infomaterial rund ums Emmental kann hier bestellt werden: [emmental.ch/infomaterial](http://emmental.ch/infomaterial)

Weitere Informationen unter:  
[www.huegu-himu.ch](http://www.huegu-himu.ch)



